



GRATIS

RECONOCEN A COLABORADORAS DEL HOTEL ROSARITO DURANTE FESTEJO DEL DÍA DE LAS MADRES



PÁG. 16

OFRECE ROCÍO ADAME
ACERCAMIENTO
DIRECTO CON SECTORES
EMPRESARIALES
PARA RESCATAR EL
TURISMO Y PROMOVER
EL DESARROLLO
ECONÓMICO

PÁG. 04

EXPONE CCE
PROBLEMÁTICAS DEL
SECTOR A CANDIDATO
FERNANDO SERRANO

PÁG. 06

EXPONE CCE
PETICIONES PARA
IMPULSAR LA
ECONOMÍA,
A LA CANDIDATA
DE MOVIMIENTO
CIUDADANO

PÁG. 06

100 años de historia
**INICIAN EN ESTE MES DE MAYO FESTEJOS
DE ANIVERSARIO DEL HOTEL ROSARITO**

PÁG. 02

MANTIENEN AUSTRALIA
Y 7 PAÍSES MÁS ALERTA
DE VIAJE PARA MÉXICO

PÁG. 19



PÁG. 18

**REALIZAN PRUEBAS
PARA CONTENER
POSIBLE MAREA
ALTA DURANTE
BAJA BEACH FEST**



PÁG. 14

**ACUSAN VECINOS:
OBRA DE
REMODELACIÓN DEL
IMAC DESTRUYÓ LAS
ÁREAS VERDES**



100 años de historia

Inician en este mes de mayo festejos de aniversario del Hotel Rosarito

Por Juan Pablo Sebastián

Rescatando el sentido artístico e histórico de todas sus áreas recién remodeladas, el hotel Rosarito se alista para comenzar las celebraciones con motivo de su primer centenario.

El presidente del Consejo de Administración del Hotel Rosarito Hugo Antonio Torres Ramírez, informó que el itinerario de eventos comenzará el próximo 24 de mayo a las 8 de la tarde con un concierto de Jeff Nevin y el mariachi Champaña, famosa orquesta de California en la que participa una veintena de músicos.



El evento se llevará a cabo en los jardines del Hotel Rosarito y no tiene costo, pues es en agradecimiento a los clientes y amigos que han dado la preferencia al hotel Rosarito a lo largo de todos estos años.

El 15 de junio continúan las celebraciones con un majestuoso concierto

homenaje a Los Beatles, con la presentación de la reconocida banda Revolution Band, además de una cena de aniversario y brindis con un costo en el restaurante Chabert.



Cerrarán el 20 de julio con el evento principal en el que se presentará la orquesta Tikos Big Band, que hará un recorrido musical por los años 20s, 30s, 40s hasta llegar a los ritmos actuales de cumbia y salsa para ambientar el festejo.

Este concierto también tendrá costo



y los boletos se comenzarán a vender próximamente.

Hugo Antonio Torres Ramírez expresó que este primer centenario del Hotel Rosarito representa la lucha, el esfuerzo y el trabajo de un gran equipo de empleados que ha formado parte de la empresa, pero también el respaldo de muchos amigos, clientes y turistas que con su preferencia han contribuido a este logro.

"Más que nada es un gran equipo de empleados el que ha hecho grande a esta empresa a partir de que Manuel Barbachano la creó en 1924. Después estuvo mi padre Hugo Torres Chabert a lo largo de 50 años, desde 1971 hasta el 2021. Manuel Barbachano también tuvo una época gloriosa cuando el hotel Rosarito tenía solamente 10 habitaciones con un solo baño compartido. Ahora tenemos 500 habitaciones y eso ha sido gracias al esfuerzo de las generaciones que me precedieron y gracias al esfuerzo del personal que ha laborado aquí durante estos cien años", expuso.

En el marco de las festividades, el hotel Rosarito llevó a cabo la remodelación de todas sus áreas, abriendo salones que estuvieron cerrados durante muchos años y acondicionando todas sus áreas con un sentido histórico.

"Hemos estado en remodelación de prácticamente todo el hotel. Los salones que estuvieron abiertos en los años 20s y que por alguna razón se cerraron en los 80s, volvimos a abrirlos



en base a lo que eran originalmente.

Hemos remodelado los arcos que estaban escondidos con madera, hemos instalamos un museo de sitio con toda la información del hotel y de Rosarito que incluyen vehículos de los años 20, 30s que tendremos una exhibición.

Estamos remodelando el bar Azteca con todo el mobiliario nuevo, los jardines y albercas, el muelle que está en mantenimiento constante. Ahora estamos en las habitaciones para darle un toque de aniversario de los cien años y también preparándonos para lo que viene que es el tianguis turístico 2025 que va a ser por primera vez en el norte del país, en Baja California y Rosarito como sede en el Centro de Convenciones. Es una oportunidad para posicionarnos a nivel mundial e ir arreglando los temas que tenemos pendientes y esperamos que se vayan dando con el cambio de gobierno y poder despegar como un pueblo turístico", concluyó.

Instalan escultura conmemorativa del centenario del Hotel Rosarito

Por Juan Pablo Sebastián

Alistándose para la celebración de su primer centenario, el hotel Rosarito adornó sus áreas públicas junto a la alberca con una peculiar escultura conmemorativa de sus cien años, denominada "Rosarita".

Se trata de una figura artesanal de mujer elaborada con fibra de vidrio que fue traída de la Ciudad de México.

Representa la típica mujer mexicana con vestimenta folclórica y sombrero.

El presidente del Consejo de Administración del Hotel Rosarito Hugo Antonio Torres Ramírez, informó que

esta escultura es una representación artesanal de la imagen de María Luisa Chabert, fundadora del hotel Rosarito junto con Manuel Barbachano con quien se casó.

Detalló que es la misma imagen de la figura que decora la puerta de acceso al lobby del hotel Rosarito, donde permanece la famosa leyenda "Por esta puerta pasan las mujeres más hermosas del mundo".

"Rosarita es la fundadora del hotel Rosarito, es la misma figura que adorna en acrílico la puerta de entrada al lobby del hotel Rosarito y que repre-

senta a María Luisa Chabert de Barbachano, quien llegó en 1937 y se casó en Manuel Barbachano, fundadora del Hotel Rosarito", indicó Hugo Antonio Torres.

La escultura fue elaborada y trasladada desde la Ciudad de México, pero personal de mantenimiento del Hotel Rosarito se encargó en restaurarle algunos detalles para su instalación en los pasillos junto a las albercas del Hotel, donde desde el primer día acaparó las miradas y los reflectores de los huéspedes que se tomaban foto con ella.



MUJERES EMPRENDEDORAS

La economía de una ciudad se basa en los pequeños y medianos comercios. El emprendimiento se ha convertido en una fuerza fundamental en la economía. Ser emprendedora y tener éxito es a lo que muchas aspiran y nosotros las vamos ayudar, a través del Programa de **Red de Emprendedoras Municipal (REM)** en la cual se otorgarán beneficios como:

- La **capacitación** en temas como administración del negocio.
- El manejo de **publicidad y redes sociales**.
- La simplificación de trámites de permisos.
- El **permiso gratuito el primer año** con el fin de que fortalezcas tu emprendimiento.
- El otorgamiento de **apoyo económico** para emprender o fortalecer tu negocio.
- La realización de **eventos y festivales** para promover tus productos, en lugares accesibles y públicos sin costo para ti como expositora.

FERNANDO SERRANO GARCÍA

SERRANO

PRESIDENTE
MUNICIPAL



!FELIZ DÍA DE LAS MADRES!

Ofrece Roció Adame: Acercamiento directo con sectores empresariales para rescatar el turismo y promover el desarrollo económico

Por Juan Pablo Sebastián

Acercamiento directo con los representantes de todos los sectores productivos para rescatar el turismo e impulsar juntos obras y acciones encaminadas a convertir a Rosarito en un importante destino turístico seguro, ofreció la candidata de MORENA a la Alcaldía de Rosarito Roció Adame Muñoz.

De invitada con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) que preside Gustavo Torres Ramírez, la candidata compartió algunas propuestas de turismo, desarrollo económico, infraestructura y prevención.

Además, escuchó diversas inquietudes y cuestionamientos de los presentes en temas del agua, vialidades, contaminación de la playa, deporte y prevención de la inseguridad, entre otros.

En principio, recibió elogios de los presentes por no ser la candidata de la alcaldesa con licencia Araceli Brown Figueredo, a quien responsabilizan de los graves problemas que sufre Rosarito en materia de turismo y seguridad, "a mí también me da mucho gusto no ser su candidata", correspondió Adame Muñoz a los elogios.

Tras reconocer la importancia de los diferentes sectores productivos en el desarrollo económico de Rosarito, la candidata afirmó que su plan de trabajo será de acercamiento directo con el sector empresarial, pues es la manera de conocer y trabajar en las necesidades de los diferentes sectores productivos.

"No podemos estar replegados en pensar que se están haciendo mal las cosas y no accionar. No pasa nada si uno no hace nada. Tenemos que trabajar con todos los sectores y ustedes representan un sector muy importante para el desarrollo de Rosarito, que es lo que todos queremos. Debemos tener una comunicación muy directa para hacer mejor las cosas. Sabemos que el turismo está bastante afectado por el tema de la seguridad y en ese sentido traemos una muy buena propuesta", expuso la candidata.

Detalló que esa propuesta consiste en una depuración inmediata en la Policía Municipal y remoción de mandos, "los policías y mandos corruptos se tendrán que ir", adelantó.

Detalló que actualmente la Policía Municipal dispone de 258 policías ac-



tivos, algunos de los cuales están de permiso o se alejaron para no ser parte de la corrupción policial, a los cuales se deben rescatar y cuidar.

También anunció propuestas para erradicar el tema de los abusos por parte de las grúas y de los inspectores de transporte en contra de los vehículos de carga.

La candidata reconoció que el sector inmobiliario representa una gran oportunidad de desarrollo económico, pero también de recaudación, por lo que planteó trabajar de la mano con los ejidos para regular el crecimiento de nuevos desarrollos y la regularización de la tenencia de la tierra.

En este tema, se pronunció por trabajar en una verdadera planeación de la ciudad, previendo el crecimiento poblacional y la llegada de nuevas inversiones que demandarán servicios de agua potable, electricidad, pavimentación y drenaje.

El representante de AFAMARO Andrés Gómez Nájera la cuestionó sobre proyectos de nuevas vialidades y mantenimiento de las ya existentes, sobre todo el Bulevar 2000 que está destrozado y otras vialidades que se requieren para mejorar la conectividad con Tijuana y el sur de la ciudad.

La candidata refirió que gestionará la continuidad hacia Rosarito del proyecto de reconstrucción del Bulevar 2000 iniciado en Tijuana y que actualmente presenta un avance hasta el tramo del fraccionamiento Natura.

Precisó que este proyecto incluye la construcción de una vía rápida que pasará en medio de ambos carriles.

Otro proyecto vial es la prolongación del bulevar Hisense hasta la colonia Reforma cruzando la carretera de cuota hacia el Centro de Convenciones.

Un tercer proyecto es ampliar la viali-



dad de acceso a Real de Rosarito y alargarlo hasta conectarlo con una vialidad que comunica a la Gloria en Tijuana.

En materia de promoción turística, Hugo Antonio Torres Ramírez preguntó sobre el porcentaje del impuesto por hospedaje destinado al Fideicomiso de Promoción Turística, que por aprobación del Congreso del Estado pasó al control del Gobierno del Estado.

De la misma manera demandó fortalecer el Comité de Turismo y Convenciones que se encuentra muy debilitado en presupuesto.

"El Congreso del Estado nos quitó un 65% del 70% que le corresponde al Fideicomiso para la promoción. Eso nos afectó muchísimo porque estamos por recibir el Tianguis Turístico por primera vez en Rosarito. Le estamos echando muchas ganas a nuestros hoteles, pero queremos ver ¿Cuál es su opinión sobre ese fondo? ¿Cómo podemos hacer para recuperar ese porcentaje que nos quitó el Congreso para promocionar nuestro destino turístico?"

Al respecto, la candidata justificó que el motivo por el cual ese recurso pasó al control del Gobierno del Estado fue precisamente para atraer proyectos importantes como el Tianguis Turístico, pero reconoció la importancia de este fondo para la promoción de Rosarito.

"Se hablaba de concentrarlo en el Estado para poder traer proyectos grandes como éste, pero sí estamos hablando con la Gobernadora para ver la posibilidad de ampliarlo, que se abra un poco más el porcentaje para Rosarito. Tenemos que promover a Rosarito para cambiar un poco la cara ante todo lo que sucede. Sí lo hemos estado platicando con el Secretario de Hacienda, sabemos que con el tianguis turístico todos nos debemos preparar en infraestructura hotelera, calidad y

servicio", expuso.

Por su parte, el también representante hotelero Manuel Padres Pérez Verdía pidió a la candidata cumplir lo que está prometiendo y no hacer lo mismo que gobiernos pasados que también prometen lo mismo y finalmente no hacen nada, refiriéndose al actual gobierno que terminó convirtiéndose en la peor administración para el sector turístico.

"Hay mucho desorden por la falta de aplicación de reglamentos. Si no hacemos algo en los próximos años, Rosarito estará perdido", advirtió.

Roció Adame respondió que además de entender la labor de un servidor público que es escuchar y atender las necesidades de la comunidad, trabajando en conjunto con los diferentes sectores, lo más importante para ella es poder terminar una gestión y caminar por las calles con la frente en alto.

Otras peticiones que hicieron los presentes a la candidata fueron en temas de transporte público nocturno para trabajadores, reforestación del parque de la ciudad, limpieza de las playas, regulación del ambulante, continuidad del proyecto de embellecimiento de la Zona RosaRito, apoyo a las mujeres víctimas de violencia, entre otras.



Amigo paguitos

Estrena smartphone

En paguitos
semanales

desde
\$50



Equipos nuevos
**12 meses de
garantía**

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

1) Compra su plan sujeto a aprobación y validación de su historial crediticio y capacidad de pago. Consulte planes de pago disponibles en punto de venta. 2) Garantía Telcel: Telcel garantiza que la garantía otorgada por el fabricante del equipo terminal es de al menos 12 meses. Sujeto a los términos y condiciones de la póliza de garantía del equipo. El monto comunicado calculado considerando un equipo con precio de \$1,499 pagando 30% de enganche y remanente dividido en 20 pagos semanales. Consulte equipos terminales smartphone participantes en punto de venta. Términos y condiciones de Amigo Paguitos en www.amigopaguitos.com. Válido al 10 de Mayo de 2024.

Expone CCE problemáticas del sector a candidato Fernando Serrano

Por Delia Ruelas

Miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) expusieron diversas quejas e incertidumbres que padecen al momento de ejecutar sus proyectos de negocios, al candidato a la presidencia municipal por el PRI, Fernando Serrano, quien reafirmó su apoyo a este sector en caso de que el voto ciudadano le favorezca.

Desde tiempos exagerados para realizar trámites, extorsiones para acelerar permisos, pagos duplicados en diversos permisos de operación, entre otras quejas, expusieron los miembros del consejo.

Por su parte el candidato, valiéndose de su experiencia como ex director de la Policía Municipal en Rosarito, advirtió que tiene el conocimiento y sabe de las dolencias de la población como las extorsiones policiacas que afectan todos los sentidos del turismo y del sector empresarial que son el motor de la ciudad.

Expresó que, si llega al cargo de pre-

sidente municipal, uno de los requisitos para los policías municipales, será tener residencia en Rosarito, así también habló sobre la importancia de la depuración policiaca y la capacitación constante de los oficiales. Expresó que sacará las unidades de la Zona Turística para frenar los remolques indebidos y abusos de poder, pero lo más importante es que los policías asignados al área turística andarán "pie tierra" y serán orientadores y no extorsionadores.

Por su parte, integrantes del sector inmobiliario le expresaron que el sector inmobiliario, es factor para el desarrollo del país y en Rosarito, muestra de su deseo por brindar un mejor servicio se solicitó auto regularse, por eso se creó la Ley Inmobiliaria para garantizar que los agentes están altamente capacitados para dar certidumbre jurídica a los solicitantes, así que le advirtieron que es necesario apoyar a dicho sector, brindando una imagen de seguridad.

Por su parte, el ex presidente delegacional de CANACO, Juan José

Nevárez, se dijo molesto, pues para muchos comerciantes es bastante complicado el agilizar los trámites con bomberos y otras dependencias municipales.

Así que solicitó propuestas para trabajar en la apertura inmediata de empresas y evitar la contaminación visual en el Bulevar Benito Juárez, ejemplificando que el ánimo de los inversionistas decae cuando ven una mala imagen urbana de la ciudad.

Cuestionó que, ¿con qué ánimo llega un comprador de condominios dispuesto a invertir un cuarto de millón de pesos, cuando entra al municipio y mira las tiendas de segunda saturadas de mercancía? Además de las banquetas saturadas de artículos, advirtió que las banquetas no son de uso comercial, "las banquetas son para el peatón y los cajones para los visitantes no para los comerciantes".

Por su parte la restaurantera, Norma Gutiérrez señaló que es necesario evitar el pago doble de ciertos derechos,



ya que es injusto incluso estos pagos dobles son más hostigadores que la competencia desleal de los ambulantes.

Por su parte, Manuel Padrés, expresó que todos los municipios han evolucionado en la economía, menos Rosarito, la afluencia de visitantes no es constante además hubo un recorte en el presupuesto del Fideicomiso al apoyo turístico.

Expresó que es necesario retomar el proyecto de la Zona Rosarito, pues eso ayudaría muchísimo a la Zona Turística, resaltando que el próximo año vendrá el Tianguis Turístico y el destino debe de competir contra otros grandes lugares que han sido sede, así que es necesario cuidar los servicios y no bajar el presupuesto. Y señaló que es vital priorizar y evitar bajar la recaudación para brindar mejores servicios y mejorar la imagen de la ciudad.

Expone CCE peticiones para impulsar la economía, a la candidata de Movimiento Ciudadano

Por Delia Ruelas

Inseguridad, extorsiones y la aplicación de la transparencia en la rendición de cuentas públicas, así como el desarrollo de proyectos son los ejes centrales que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) ha solicitado a los candidatos a la presidencia municipal.

"Pedimos proyectos, todo está detenido solamente se hizo un puente cuando hay muchos proyectos reales y necesarios", expresó el presidente local del CCE, Gustavo Torres Ramírez durante la primera reunión del consejo con las candidatas a la presidencia municipal.

El líder empresarial, fue tajante al reafirmar que la inseguridad y las ex-

torsiones policiacas en elementos corrompidos, debe de frenarse, de igual forma se debe de evitar la corrupción en todos los departamentos del Ayuntamiento, principalmente en Reglamentos y Desarrollo Urbano, dependencias que son puente con el consejo.

Durante la presentación de la candidata a la presidencia municipal por Movimiento Ciudadano (MC), Karely Leal Ramos, expuso a grandes rasgos sus propuestas en Seguridad Integral Digna, Desarrollo Económico, e Innovación Gubernamental.

Expresó que si llega a la presidencia municipal, habrá una depuración policiaca, ya que Rosarito ha perdido la esencia turística, pues las extorsiones están en todo el municipio, incluso en la misma Casa Municipal, "si vienes a Rosarito, primero te multan", así que propuso crear un departamento específico para denunciar extorsiones.

Expresó que trabajará con el Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO) incluso que el mismo representante del comité, será propuesto por los



empresarios quienes impulsan la economía del municipio y entienden sus problemáticas.

Por su parte, la propuesta para síndico, Ceferino Romero Saucedo, expresó que retomaran la figura del síndico procurador, ya que, "estos tienen miedo, llegan atados y amarrados de la boca".

Uno de los invitados durante la sesión, el contador José Manuel Ciprés Tinoco, remarcó la importancia de apoyar a los residentes extranjeros que son personas altruistas que ayudan a la sociedad, resaltando asociaciones civiles conformadas por americanos, que brindan atención médica y medicamentos a familias vulnerables.

Al respecto, el presidente local de la Asociación de Hoteles y Moteles, Manuel Padrés Pérez, expuso que antes los gobiernos buscaban coordinarse con los empresarios, quienes impulsan la economía del municipio, también resaltó que son pieza clave en el desarrollo y prosperidad de la ciudad, "si los empresarios no generan economía, no hay como paguen impuestos".

También fue tajante al exponer que es necesario que los candidatos propongan proyectos de inversión a la federación y el estado, para impulsar la economía, resaltando que "si Rosarito no tiene proyectos turísticos ese dinero se va a otros municipios".





**SOMOS
EL MEJOR
INTERNET
PARA TODO.**



¡Cámbiate ya! • 800 330 1111

*Consulta paquetes, términos y condiciones en totalplay.com.mx.

Reclaman a candidata Mirna Rincón promesas y proyectos incumplidos

Por Delia Ruelas

Algunos miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) le reclamaron a la candidata a la presidencia municipal por el Partido Encuentro Solidario (PES) Mirna Rincón, algunos temas que dejó pendientes durante su anterior administración municipal.

Estos temas pendientes fueron la regulación en el comercio ambulante, el exceso de ruido en la zona de bares, la falta de apoyo para la realización de la carrera fuera de camino "Score International", la falta de apoyo a constructores locales para obtener licitaciones, entre otros.

Además de cuestionar el cómo retomará la confianza de cierta parte del sector empresarial, tras aquellos proyectos incumplidos durante su primera administración gubernamental, siendo

en aquel entonces, militante del Partido Acción Nacional (PAN).

Durante su intervención en la reunión el presidente local de la Asociación de Hoteles y Moteles, Manuel Padrés Pérez, expresó que "la corrupción no es solo por convicción, sino también por omisión", recordó que, en la administración municipal de Rincón, no fue apoyado por el director de Regulación para ordenar a los vendedores "golondrinos" y evitar a los "jaladores" en la zona turística, solo pedía ordenamiento, expresó, "no era quitarles el trabajo sino ordenarlos".

El miembro del consejo, señaló que solicitó regular el ruido en la zona turística, sin embargo, advirtió que ninguna administración le ha dado la debida responsabilidad a este problema, a lo cual, la candidata señaló que ella misma iba en la madrugada a la zona de

bares para medir los decibeles de la música.

Por otra parte, Manuel Padrés, señaló que, si hubiera apoyado en la organización de la carrera Score International, este hubiera sido un buen evento que generaría una positiva derrama económica en el municipio.

Finalmente cuestionó a la candidata cómo podrían volver a confiar en ella, luego de recordar sus promesas y actos incumplidos, a lo cual, Rincón respondió que la problemática que enfrenta el municipio es mínima a comparación con la difícil situación que enfrenta Rosarito, tanto en las extorsiones policiacas, inseguridad y la falta de promoción al turismo y desarrollo económico. Y aquellas promesas o proyectos que no se pactaron fueron mínimos a comparación de todos los logros que realizó.

La candidata expresó que en caso de



que la votación la favorezca, los trámites en línea se impulsarán para evitar las extorsiones y "mochadas", así que regresará la digitalización, así también las licitaciones para apoyar a las constructoras locales, esto después de que uno de los integrantes le reclamará que no hubo apoyo para las constructoras locales durante su gobierno municipal.

Por su parte, el presidente local del CCE, Gustavo Torres Ramírez, señaló que un punto positivo a favor de la candidata fue haber sido presidente municipal, así que ya posee experiencia en el cargo y sabe de lo que padece y sufre Rosarito.

David Saúl Guakil: La gente está harta de la corrupción y la violencia contra la mujer

Por Juan Pablo Sebastián

Más de 250 mujeres rosaritenenses respaldaron a la candidata a la presidencia municipal por Movimiento Ciudadano Karely Leal Ramos en un desayuno celebrado la mañana del sábado 4 de mayo en Hacienda Badu, contando con la presencia del candidato al Senado David Saul Guakil.

El acercamiento de los candidatos con las mujeres rosaritenenses prendió el ánimo por los perfiles ciudadanos que conforman la planilla de municipales, sin el peso de los estigmas partidistas o los señalamientos por trayectorias negativas.

En su discurso, David Saul Guakil celebró la gran aceptación que ha tenido Karely Leal entre la comunidad rosaritenense, como todos los demás candidatos de Movimiento Ciudadano en los distintos municipios de Baja California.

"Me da mucho gusto ver lo que Karely Leal está logrando día a día en Rosarito, consiguiendo lo imposible y estamos imparables. Ella viene a representar lo nuevo, una nueva generación de ideas para gobernar Rosarito", expuso.

El candidato dijo que conoce los



problemas y riesgos que sufren todos los días, sobre todo por la violencia en sus diferentes manifestaciones, "la gente está harta de la corrupción y la violencia contra la mujer", por lo que entre sus principales propuestas destacó acciones y programas para fortalecer la protección y la justicia para las mujeres, además de la creación de un Centro de Atención a Mujeres Víctimas de Violencia.

Como un movimiento ciudadano joven, reiteró que su plan de gobierno estará enfocado precisamente a los

emprendedores, con la reactivación del Instituto del Emprendedor, desaparecido por el actual gobierno que no entendió la importancia de apoyar a este sector tan importante para una zona económica fronteriza.

También condenó la desaparición de otros programas federales tan importantes para el bienestar de la sociedad, como el Seguro Popular, las escuelas de tiempo completo y las guarderías del IMSS.

El candidato pidió a los rosaritenenses reflexionar su voto y no permitir que el

gobierno federal siga arruinando el país con la centralización del poder, haciendo referencia a las iniciativas para desaparecer la propiedad privada, el derecho de amparo y varias instituciones sólidas que velan por la democracia y los derechos de los ciudadanos.





SEGURIDAD INTEGRAL DIGNA

- Tolerancia cero en corrupción policiaca; depuración de elementos.
- Creación de la delegación zona centro de seguridad pública y sindicatura turística.
- Dignificación a oficiales de policía y aumento salarial gradual.
- Cámaras corporales de seguridad policiaca.



DESARROLLO ECONÓMICO

- Reestablecer la Dirección de Desarrollo Económico para fomentar la inversión.
- Dotar al COTUCO de independencia económica y laboral, entregándole el 100% de los recursos del impuesto sobre hospedaje.
- Fomento y becas a emprendedores, al arte e industrias creativas.



MOVILIDAD INTELIGENTE

- Fomento al transporte libre, digno y seguro. Así como nuevas rutas y plataformas electrónicas.
- Gestión de infraestructura vial a nivel metropolitano.
- Recuperación de espacios públicos y banquetas.



INNOVACIÓN GUBERNAMENTAL

- Gobierno amigo, profesional, atento y respetuoso con el ciudadano.
- Ventanilla única para permisos y creación de empresas.
- Modernización, simplificación y digitalización de trámites.



PROSPERIDAD SOCIAL

- Beca transporte para jóvenes y adultos mayores.
- Apoyos al deporte local, con más espacios y canchas dignas.
- Creación de clínica de salud mental y atención a personas con autismo.
- Creación de veterinaria municipal.



CERTEZA JURÍDICA DE LA TIERRA

- Asesorías jurídicas gratuitas en materia de certeza de la tierra.
- Programa de regulación de fraccionamientos y titulación.

WWW.KARELYLEAL.COM



CANDIDATA A PRESIDENTA MUNICIPAL DE PLAYAS DE ROSARITO

KARELY

LEAL A ROSARITO



@karelyleal

ESTE 2 DE JUNIO VOTA
**X UN NUEVO
 ROSARITO**

Ante incremento de robo a comercios piden a candidatos estrategias eficaces

Por Delia Ruelas

Ante el incremento del robo a comercio durante el primer trimestre del año, comerciantes solicitan reforzar la seguridad y que los candidatos se comprometan a trazar estrategias para devolver la tranquilidad y paz a este sector, que es el motor de la economía del municipio.

Así lo expresó, María de Jesús Maldonado Tapia, delegada comisionada en el municipio de la Cámara Nacional del Comercio (CANACO), luego de ser cuestionada sobre la estadística que proporcionó el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, donde refiere que el robo a comercio incrementó a 32 hechos durante el primer trimestre del año, mientras que en el periodo trimestral anterior se habían registrado 21 robos.

"Hemos escuchado comentarios por vecinos y el gremio, ya que tam-

bién soy comerciante y nos dirigimos a la dependencia que le corresponde y como CANACO, estamos pidiendo sobre todo a los candidatos que nos regresen a ver y refuercen la seguridad porque somos el motor de la ciudad. Esperamos que sí nos cumplan".

Señaló que se analizan las zonas conflictivas del municipio donde es necesario la reparación del alumbrado y la instalación de cámaras de videovigilancia, sin embargo, estas herramientas deberían de ser un complemento en la prevención y vigilancia por parte de las autoridades.

"Se está valorando qué colonias no tienen el servicio de cámaras de vigilancia y que se refuerce bastante el alumbrado, pero yo creo que son complementos como parte de la seguridad que debe de brindar la Secretaría de Seguridad Ciudadana".

Persiste el reto de mayor infraestructura para impulsar la inversión: APIR

Por Delia Ruelas

Preocupa el rezago de infraestructura al sector inmobiliario, pues al no haber infraestructura no hay inversión, así lo advirtió Marcela Soto Mora, presidenta Asociación de Profesionales Inmobiliarios de Rosarito (APIR).

"Nosotros como sector inmobiliario pedimos mayor infraestructura porque viene mucha inversión y al no haber infraestructura, pues no hay inversión, entonces se ocupa una repavimentación porque las calles de la ciudad están terribles, hace falta letreros viales y sobre todo hace falta mucha seguridad pública".

Detalló que como agentes inmobiliarios han recibido comentarios sobre la inseguridad, problemática que ha inhibido la firma de contratos en la venta de inmuebles, "hace falta seguridad porque el inversionista también se siente vulnerable al venir a comprar una casa, un terreno o a venir a invertir, en la construcción de fábricas por la inseguridad que se vive".

También otro tema que será un reto para la siguiente administración municipal, es el tema de las extorsiones policiacas, "afecta porque es un tema

palpable y no solo afecta al sector inmobiliario, sino a todo Rosarito, preocupa porque ya no ven al municipio como un lugar seguro con sus bellas playas".

Agregó que solicitan a los candidatos un plan estratégico para la limpieza de las playas y el tratamiento correcto de las aguas residuales para evitar que estas lleguen al mar y terminan contaminando las playas.

"Esperamos que las propuestas de campaña se lleven a cabo una vez tomando el puesto el 2 de junio, esperamos que así sea porque Rosarito no solo es de tres años, ni de 8 años, sino toda la vida, así que como municipio debemos de cuidarlo".



Pactan inversiones extranjeras para el municipio: CCE

Por Delia Ruelas

Empresas provenientes de Estados Unidos, Bélgica y China, han decidido invertir en el municipio, lo cual generará fuentes de empleo para la región, así lo informó el presidente local del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gustavo Torres Ramírez, quien agregó que se construye un nuevo hotel y salón de eventos frente al mar en el kilómetro 38 de la carretera Rosarito-Ensenada.

Estas empresas han construido naves industriales en la colonia Reforma, Lucio Blanco y en lo que era Fox Baja Studios. El hotel y condominios se concluirá para el 2025 y el salón de eventos concluirá a finales del 2024.

El líder empresarial, precisó que la empresa Savians con giro aeroespacial se instaló en Fox Baja Studios, la cual posee 38 mil pies cuadrados y ofrecerá empleo a un centenar de personas durante el primer año, después incrementará sus vacantes.

La empresa Viventions de Bélgica ubicada en la colonia Reforma, se dedicará a fabricar tapones de metal y luego también de corcho para bote-



llas de vino.

Cabe resaltar que la empresa Baja Fur S.A. de C.V. Division Lisconn, inició operaciones en la colonia Lucio Blanco, generando también diversas fuentes de empleo en esta zona.

"Estas empresas vienen a complementar la economía del municipio de aspecto turístico, porque hace falta diversificar un poco la canasta y el mercado de Rosarito", expresó el líder empresarial.

5 DE MAYO LA BATALLA DE PUEBLA

Este 5 de mayo se conmemoran 162 años de la Batalla de Puebla donde el ejército francés junto con un grupo de mexicanos que estaban a favor de la invasión francesa fueron derrotados por el ejército mexicano al mando del general Ignacio Zaragoza.

El emperador francés Napoleón III había enviado a su ejército para obligar al presidente de entonces el Lic. Benito Juárez García que pagara la deuda que tenía con Francia, ya que éste había dejado de pagar por que en ese entonces estaba México quebrado a causa de la guerra que había sufrido el país por la guerra entre Liberales y Conservadores dejando a México en bancarrota.

La Batalla de Puebla se convirtió en un símbolo de los principios de no intervención y autodeterminación de nuestro país considerado como un combate por la defensa de la soberanía y de la dignidad del Pueblo de México.

El 5 de Mayo es una de las festividades más populares entre los estadounidenses, esto se debe a que 5 años después de la Batalla de Puebla, el 5 de mayo de 1867, un grupo de mexicanos celebró esa victoria en Texas, que fue el lugar donde nació Ignacio Zaragoza en 1829, 16 años antes de que Texas se anexara como parte de los Estados Unidos.

A partir de entonces la celebración popular se volvió un símbolo para que los mexicanos que vivían opresión de parte de invasores o gobiernos extranjeros, y ganó arraigo entre quien vivía en los Estados que pertenecían a México.

En 1930 el consulado mexicano en Los Ángeles California realizó una celebración de esta fecha lo cual le dio carácter oficial uniendo a los mexicanos que ya vivían allí y a los nuevos migrantes que iban llegando a E.U.

Bibliografía: *Expansión Política medio informativo.*

Comisión de Educación del Comité Pro-Municipio de Playas de Rosarito

PLOMERIA Y ELECTRICIDAD LORO



¡Extenso surtido en todo lo que usted necesite!



663 197 2492

Tel. 661 120 3252 / 661 133 7056
e-mail: plomerialoro2@hotmail.com
Blvd Benito Juárez #141, Lucio Blanco. Rosarito

¡Anúnciate con nosotros!

ECOS DE ROSARITO

Tel: (661) 527-1019

publicidad@ecosderosarito.com

Estamos ubicados en Centro Comercial del Hotel Rosarito Beach

Horarios de oficina:
Miércoles y Jueves de 10 am a 5pm

f ecos de rosarito

MERCADO IDEAL

Nuestro Ideal... darle a usted el mejor precio!

CORTES FINOS PARA RESTAURANT
en carne de res y puerco

VINOS Y LICORES

CERVEZAS
PRECIO DE AGENCIA

TEL. 661 612-1767
Plaza Ejido Mazatlán local 1

Comex

TODO TOP

20% de descuento

en impermeabilizantes y aislantes térmicos



¡Consíguelos todos!

comex.com.mx
f t i s y i n

Atención al consumidor
Ciudad de México y Área Metropolitana: 555864 0790
Interior de la República: 800-712-6639

Promoción Válida en tiendas Comex participantes de Tijuana y Rosarito del 02 de octubre del 2023 al 31 de Enero del 2024. Productos participantes en todas sus capacidades con 20% de descuento, en la línea de impermeabilizantes TOP. No aplica con otras promociones, productos sujetos a disponibilidad en tiendas, consulta bases en tienda o en www.comex.com.mx





Por Juan Pablo Sebastián

Con el nuevo Reglamento de Tránsito y Control Vehicular recientemente aprobado por el Cabildo, el consumo de bebidas alcohólicas en la zona turística de tolerancia

Permiten consumo de alcohol en zona turística a peatones y pasajeros de transporte

estará permitido para peatones y pasajeros, siempre que estos últimos vayan a bordo de transporte de pasajeros.

Esta iniciativa podría marcar la pauta para el surgimiento de nuevos servicios de transporte público dedicados a pasear turistas por la zona de tolerancia permitiéndoles ingerir alcohol mientras van de pasajeros.

El Reglamento de Tránsito permite el consumo de alcohol en la zona turística

siempre que no se altere el orden público y la bebida se transporte en envase o recipiente que no sea de vidrio.

La zona de tolerancia quedó comprendida en el cuadrante de la zona turística comprendido de la calle La Palma hasta la calle Ébano.

El nuevo Reglamento de Tránsito y Control Vehicular ratificó la ilegalidad constitucional de los retenes policíacos de revisión vehicular, estableciendo

que "los agentes solo podrán detener la marcha de un vehículo, cuando el conductor haya violado de manera flagrante alguna de las disposiciones del presente reglamento o en la comisión flagrante de un delito".

La sola revisión de documentos, no será motivo para detener el tránsito de un vehículo.

Sin embargo, establece que el Ayuntamiento podrá celebrar convenios de coordinación con las autoridades federales y estatales, para llevar a cabo funciones de inspección de tránsito en tramos de caminos de jurisdicción federal o estatal comprendidos dentro del territorio del municipio.

Continúa reparación de drenaje colapsado en calle 5 de Mayo

Por Juan Pablo Sebastián

La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT) continúa con los trabajos de reparación del drenaje colapsado en la calle 5 de Mayo, por lo que permanece cerrado el tramo de la vialidad colindante con el bulevar Benito Juárez.

Los trabajadores no dieron fecha exacta de conclusión de las obras para la apertura total de la vialidad, pero estimaron que en dos semanas más aproximadamente, habrán concluido el reemplazo de la tubería colapsada, quedando pendiente las descargas domiciliarias y la pavimentación.

Se prevé que la colocación del concreto se realice en toda la calle afectada y no por tramos, como se hizo en la primera parte.

En primera instancia, abrieron el tramo colindante con la calle 1º de septiembre para localizar la falla, pero posteriormente se dieron cuenta que el tramo colapsado estaba en otra parte, por lo que siguieron abriendo la calle, percatándose que todo el sistema de drenaje estaba dañado y requería reemplazarse, pues permanece intacto desde que fue instalado el servicio.

Los trabajadores de la CESPT apelaron a la comprensión de los automovilistas por las molestias ocasionadas y recomendaron usar las vías alternas como la calle 1º de Septiembre para rodear el área donde se llevan a cabo las reparaciones.



CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL DE CONDOMINIOS

Se convoca a los Condóminos del Condominio "OCEANA DE ROSARITO", cuyo domicilio es calle MAR ADRIATICO No. 909, Zona Centro de esta ciudad de Playas de Rosarito, B.C., a una **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE CONDOMINIOS**, a llevarse a cabo el próximo día **SABADO 08 DE JUNIO DE 2024**, en la casa club del mismo Edificio "Oceana de Rosarito"; y a través de videoconferencia transmitida en tiempo real a través de la plataforma "ZOOM", cuya liga se enviara; la cual en **PRIMERA CONVOCATORIA** tendrá lugar en punto de las **10:00 horas**; En caso de no reunirse el quórum del 75% de los condóminos en Primera Convocatoria, la Asamblea se llevará a cabo en virtud de **SEGUNDA CONVOCATORIA**, la cual será para las **10:30 horas** del mismo día y en el mismo lugar y ésta podrá tener verificativo de reunirse la mayoría simple del total de los condóminos, esto es, la presencia de los votos que representen la mitad más uno de los condóminos; y de no reunirse dicho quórum de mayoría simple requerido para llevarse a cabo la asamblea en esa Segunda Convocatoria, la misma se llevara a cabo en virtud de **TERCERA CONVOCATORIA**, la cual será para las **11:00 horas** del mismo día y en el mismo lugar, por lo que la Asamblea se declarará legalmente instalada con los condóminos que asistan y las resoluciones se tomarán en todo caso (primera, segunda o tercera convocatoria) por la mayoría de los presentes; Se aclara que en NINGUN CASO una SOLA PERSONA podrá representar a más de DOS CONDOMINIOS, en todo caso deberá presentarse el representante con carta poder simple firmada. Sujetándose la Asamblea al siguiente:

ORDEN DEL DIA

- I.- Establecimiento de la Asamblea y nombramiento de presidente, Secretario y dos Escrutadores
- II.- Verificación de Quórum Legal; Declaración de estar legalmente instituida la asamblea y que las determinaciones adoptadas por la Asamblea obligan a todos los condóminos, incluyendo a los ausentes o disidentes.
- III.- Elección o Re-elección (Ratificación) de la mesa directiva y/o consejo de vigilancia y/o comité directivo del condominio. (Si Usted como condómino, desea integrar la nueva mesa directiva y/o comité de vigilancia, de ser posible envíe por favor su solicitud anticipada a nuestras oficinas BCN SERVICIOS S. DE R.L. DE C.V. ADMINISTRADOR DEL CONDOMINIO, o en su caso, podrá proponerse en la asamblea misma).
- IV.- Asuntos Generales.
 - a) Informe de concesión Zona Federal
 - b) Cotización para reparación de barandales.
 - c) Informe de situación financiera
- V.- Nombramiento de Delegado de la Asamblea que tramite la protocolización del acta que se levante con motivo de la misma y formalice los acuerdos tomados.

ATENTAMENTE
Diva E. Vela
 BCN SERVICIOS S. DE R.L. DE C.V.
 ADMINISTRADOR DEL CONDOMINIO
 OCEANA DE ROSARITO
 Playas de Rosarito, B.C., a 08 DE Mayo de 2024.

CALL TO A GENERAL HOMEOWNERS ASSEMBLY

We hereby call the Homeowners of the condominium know as "OCEANA DE ROSARITO" domiciled at MAR ADRIATICO 909 in down town Rosarito B.C., to a **GENERAL ORDINARY HOMEOWNERS ASSEMBLY**, to be held next **SATURDAY JUNE 8TH, 2024**, at the **Club House of Condominium Oceana de Rosarito**, and through live time videoconference on zoom platform which link will be send as follows: **FIRST CALL** will be at **10:00 hours**; If there is not enough Quorum of 75% of the Homeowners, **SECOND CALL** would be at **10:30 hours** of the same date; in that case the Assembly would require a quorum of 50% of the Homeowners plus one, and in case there is not enough quorum, the **THIRD CALL** would be at **11:00 hours** and in that case, the Assemble would be celebrated with the number of Homeowners presents at that moment.

Under no CIRCUMSTANCE ONE Homeowner can represent more than two Homeowners, and all cases singed Proxies must be submitted to the secretary of the Assembly. The Assembly would have the followings:

AGENDA

1. Opening of the Assembly and appointing of the President, Secretary and two Scrutinizers.
2. Verification of the Legal Quorum and declaration of the legal opening of the Assembly and that any and all decisions adopted by the Assembly are binding for all Homeowners, including those absents or dissident.
3. Election or ratification of the Board of Directors and/or Vigilance Committee and/or the Board of Directors of the Condominium. If you as a Homeowner and would like to participate in any of these governing bodies, please send your application to our office BCN SERVICIOS S. DE R.L. DE C.V. ADMINISTRADOR DEL CONDOMINIO, or you can postulate yourself during the Assembly.
4. General business:
 - A) Federal zone status.
 - B) Quotation for repairs on balconies.
 - C) Financial reports.
5. Appointing of a Delegate of the Assembly so he/she will legalize the Minutes of the Assembly before a Notary Public.

Sincerely
Diva E. Vela
 BCN SERVICIOS S. DE R.L. DE C.V.
 ADMINISTRADOR DEL CONDOMINIO
 OCEANA DE ROSARITO
 Playas de Rosarito, B.C., May 8th, 2024.

Dr. Francisco Guzman

VOTA
 POR QUÉ TIENES QUE VOTAR POR EL PRD?

TENEMOS LAS MEJORES PROPUESTAS!

- 1.- Turismo.**
 Procurar la inversión local, federal e internacional en materia turística en nuestro municipio. Promocionar nuestro municipio en materia de turismo en los diferentes eventos estatales, nacionales e internacionales. Promoción del ecoturismo.
- 2.- Seguridad.**
 Apoyar a corporaciones policíacas para hacerlas más confiables y eficientes. Creación de un consejo ciudadano de seguridad pública municipal. Mejoramiento de subidos, prestaciones y becas para la profesionalización de los policías. Equipamiento, capacitación e implementación de herramientas tecnológicas modernas.
- 3.- Cero Corrupción.**
 Hacemos a Rosarito el gobierno más transparente e incompatible de Iamano conserjos, sociedad civil y personas nuevas.
- 4.- Rescate y creación de espacios deportivos y culturales.**
 Convertir nuestra ciudad en la más segura para las familias, y a nuestra policía la más confiable, eficiente y mejor pagada del país.
- 5.- Mejoramiento de Vialidades.**
 Priorizar recursos en los ejes de desarrollo para mejorar las vialidades de vialidades principales y alternas. Elaborar un reglamento de tránsito y vialidad, que nos ayude a mejorar el movimiento de los vehículos en todo el municipio.

UN NUEVO AMANECER
 DE LA CON LA SOCIEDAD CIVIL

Dr. Francisco Guzman

VOTA
 POR QUÉ TIENES QUE VOTAR POR EL PRD?

TENEMOS LAS MEJORES PROPUESTAS!

- Promover dentro de esta administración que el 10% de las contrataciones sea para jóvenes recién egresados con el fin de brindarles oportunidades de desarrollo en este gobierno.
- Creación de una bolsa de trabajo que sea incluyente con jóvenes con capacidades diferentes.

UN NUEVO AMANECER
 DE LA CON LA SOCIEDAD CIVIL

Dr. Francisco Guzman



/DrFranciscoGuzman



FIN DE SEMANA FESTEJANDO A MAMÁ



VIERNES
10 DE MAYO

CHABERT'S RESTAURANT | 5 PM | \$750*MXN

MENÚ DE CUATRO TIEMPOS

SÁBADO
11 DE MAYO

JARDINES FRENTE AL MAR | 5 PM | ENTRADA LIBRE

| Mariachi
| Cumbia en vivo para bailar

RESERVA TU MESA:
(664) 708 0820
(661) 612 1126



*Precio por persona. Impuestos incluidos. Precio no incluye bebidas ni propina.

- Contaremos con puntos de venta de alimentos y bebidas:**
- Taquería y Bar Puerta Playa
 - PIZZA by Chabert's
 - Fruta, tostilocos y raspados
 - Crepería y Churros El Muelle

SECCIÓN TARJETEROS

EXPRESS TIRE Desde 1959
TU MEJOR COMPAÑÍA EN EL CAMINOAHORA BAJO NUEVA
ADMINISTRACIÓN

SOLICITAMOS

**MECÁNICO
AUTOMOTRIZ**

- SUELDO BASE
+ COMISIONES

Envía tu solicitud a

solicitud@1959.mx

661 612 0319**EMPRESA EN
ROSARITO**

SOLICITA

**CHOFER DE
REVOLVEDORA
Y GONDOLA****MECANICO
DIESEL**(Experiencia; Sistema
Hidráulico, Motor Diesel)

- PRESTACIONES DE LEY
- PAGO SEMANAL
- DISPONIBILIDAD INMEDIATA

*RESIDENCIA EN ROSARITO,
SANTA FE O LA GLORIAEnviar solicitud de empleo a
rhbajanor@gmail.com
Tel. (661) 6131407 y 08**Toman acceso a planta de PEMEX,
residentes del Maclovio Rojas para pedir
regularización de tierra**

Por Delia Ruelas

Residentes de la comunidad del Maclovio Rojas en Tijuana, toman el acceso de PEMEX Rosarito como forma de exigir la regularización de la tierra, la mañana del miércoles 8 de mayo. Hay 400 trámites para emitirse y otros 852 para negociar con el Ejido Francisco Villa, así que piden la ejecución de la regularización de la tierra, pues llevan 38 años haciendo dicha solicitud al Gobierno Federal.

La señora Casandra Hernández, representante de la comunidad señaló que hay 4 mil familias que esperan los títulos de propiedad, sin embargo, durante la toma de la vialidad asistieron alrededor de mil familias, para ejercer presión en la regularización de los terrenos.

La representante de la comunidad señaló que días atrás sostuvieron una reunión con el Gobierno del Estado, siendo atendidos por el secretario de gobierno, Alfredo Álvarez quien comentó que hay 400 títulos y 852 en

proceso, así que esperan la negociación con el Ejido Francisco Villa, que corruptamente le dieron la titularidad.

"Ya llevamos desde el 2021 con la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda exigiendo que haga su trabajo, que le pida al Gobierno Federal que nos dé una solución y desgraciadamente no ha habido, siempre menciona que es labor de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) a nivel Federal pero no hay respuesta".

Durante la presencia de los manifestantes estuvieron presentes elementos del Ejército y Policía Municipal para resguardar el área.

**MUEBLES Y DECORACIONES DE BAJA CALIFORNIA, S DE R.L. DE C.V.**Notifica a los empleados que laboraron durante el ejercicio 2023,
por un periodo mayor a 60 días, podrán solicitar el pago de:**REPARTO DE UTILIDADES**

Fecha para programación de cita: 13 de mayo

Favor de comunicarse al siguiente número
para agendar su cita: **661-613-4066 ext. 124****Acusan vecinos:
Obra de remodelación del IMAC
destruyó las áreas verdes**

Por Juan Pablo Sebastián

Entre la inmundicia y olores pestilentes es como trabajadores realizan las obras de remodelación del Instituto Municipal de Arte y Cultura, promovidas por la alcaldesa con licencia Araceli Brown Figueredo.

Esto es a consecuencia de una alcantarilla colapsada ubicada en la acera colindante con el IMAC, que desde hace años permanece tapada sin que las autoridades de la CESPT acudan a repararla.

Vecinos han documentado este problema con fotos y videos que han he-



cho públicos.

Incluso han advertido de que el problema se agravará con esta y otras edificaciones que se llevan a cabo en esa zona, que no dispone de redes de drenaje suficientes para la canalización correcta de los desechos humanos.

A medida que la obra del IMAC avanza, las dudas crecen entre los vecinos porque no le ven pies ni cabeza.

Solo aprecian muros enormes, varillado entrelazado y pavimento por todos lados que acabó con las áreas verdes.

"Es un asco esta obra, destruyó las áreas verdes y va a colapsar el drenaje, por más que le busco el atractivo no le veo pies ni cabeza", lamentó un vecino del lugar.

Aunque las autoridades federales aseguran que la obra se entregara antes de concluir el gobierno en turno, vecinos y trabajadores dudan que puedan terminarla con tanto retraso en los pagos y con imprevistos que surgen, como las redes de drenaje colapsadas.

**Necesario dotar de agua y
electricidad en el Bulevar 2000
para atraer inversiones**

Por Delia Ruelas

Rosarito posee grandes espacios para la instalación de naves industriales y empresas, pero para captar estas inversiones es necesario que el Gobierno del Estado y el Federal apoyen en la instalación de los servicios básicos como agua y electricidad.

Así lo expresó durante la inauguración de la primera nave industrial de Lisconn en la Lucio Blanco, el presidente local del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gustavo Torres Ramirez, quien señaló que la instalación de esta empresa viene a diversificar la economía del municipio.

Resaltó que el 70 % de la economía es turística, por lo tanto, precisó que hace falta la inversión de más empresas de este giro, para generar nuevas oportunidades de trabajo. "Rosarito pertenece a una metrópoli pero en Rosarito tenemos mucho más espacio que en Tijuana, donde podemos atraer empresas".

El líder empresarial indicó que el área sur de Rosarito como el Bulevar



2000, hay espacio para la instalación de naves industriales sin embargo, los inversionistas desisten ante la falta de servicios básicos.

"Estamos haciendo todo lo pertinente y lo posible para que más empresas y compañías lleguen a Rosarito, para que desarrollen industrias, pero estamos pidiendo al Gobierno Estatal y Federal, que apoyen en los servicios de energía eléctrica y agua, por ejemplo en el Bulevar 2000. En el área de la Lucio Blanco si hay pero hace falta que haya más facilidades en el resto de Rosarito para que vengan las empresas".

COMPRE Y AHORRE en Rosarito

MOM Material Medico
 Venta de Material de Curación y Ortopedia **EXCEL**
INSTRUMENTAL MEDICO-ORTOPEDIA
INSUMOS PARA TERAPIA Y REHABILITACION

RENTA Y VENTA DE NEBULIZADORES Y TANQUES DE OXIGENO

- Bolsas Colostomia
- Sueros y Sondas
- Sanitizantes Ox
- Equipos para medir la presión
- Suturas

Bldv. Benito Juárez Tel: 661-145-0648
 y Centro Comercial Plaza La Fuente #3
 Tel: 661-100-2514

Rosarito Games
 Algo más que un simple juego...
 Venta, Intercambio, Compra y Reparación de Juegos

Comodo Sistema de apartado

- Consolas, Juegos, Accesorios, Anime
- Reparación de Consolas, Tabletas y Computadoras.
- ¡Reserva tus juegos antes que salga a la venta!
- Tomamos tus juegos a cuenta o Te damos efectivo
- Polimos tus discos
- Si no encuentras lo que buscas te lo conseguimos

BLVD BENITO JUAREZ 384-11 PLAZA EJIDO MAZATLAN a un costado de LA NUEVA MOM
 Aceptamos **TEL: 661 612 2420**

VISUAL
 CORPORATIVO JARDON

¿Tienes problemas en los ojos?
 Tenemos la experiencia y la última tecnología para ayudarte
Cirugía de catarata

(661) 120 6772 **(661) 120 6787**
 @VisionCenterMX

Fabricará cables y arneses para servicio médico y aeroespacial, primera planta de producción de Lisconn

Por Delia Ruelas

Fue inaugurada la fábrica de la compañía Lisconn, la cual es la primera en abrir en México para América Latina. La planta de producción de cables/arneses de alta calidad en el servicio médico, automotriz y aeroespacial, está ubicada en la colonia Lucio Blanco.

Esto representa un logro muy importante en México, ya que es una transición perfecta para poder dar soporte a todos los clientes en el sector de norteamérica, principalmente en productos de dispositivos médicos, productos de alta tecnología industrial, el sector aeroespacial y el sector automotriz.

Así que en los próximos 24 meses la compañía realizará transiciones continuas de diferentes productos antes mencionados y la inversión aproximada durante los próximos años será de 20 millones de dólares, así lo informó Luis Saucedo, Gerente de Lisconn México.

"Se tiene un compromiso con el grupo por diez años por el inmueble,

lo cual habla del compromiso serio que se tiene en la región y con los socios de TACNA se ha logrado una transición efectiva en los primeros cinco meses, después de la negociación. Y la decisión de Rosarito se debió a su ubicación con la frontera tanto por su cercanía con la Garita de San Ysidro y Otay, obviamente creemos en el talento humano local, tanto en el área técnica como administrativa. Creemos que esta instalación y ubicación hacen una perfecta compatibilidad para las inversiones de grupo Lisconn en México".

Se generarán 80 empleos directos mientras que, en los próximos 24 meses se brindarán entre 240 a 280 empleos, vacantes con perfil técnico de alto nivel, en electrónica, manufactura y procesos. Para esto se hizo un análisis de los perfiles de los egresados de las universidades de la región.

La inversión principal es de Estados Unidos, ya que el grupo Lisconn tiene operaciones en Nueva York y en Hong Kong, en China.



¡Anúnciate con nosotros!

ECOS
 DE ROSARITO

Tel: (661) 527-1019

publicidad@ecosderosarito.com

Estamos ubicados en Centro Comercial del Hotel Rosarito Beach

Horarios de oficina:

Miércoles y Jueves de 10 am a 5pm

ecos de rosarito

EMTEC
 INDUSTRIALES

EMBOBINADO DE MOTORES ELECTRICOS INDUSTRIALES, PLANTAS DE LUZ Y SOLDADORAS

Bombas de agua
 • Industriales, comerciales y residenciales



(661) 613 5034
(664) 122 7051

galarza.emtec@hotmail.com

Km 20.5 Carretera libre Tijuana-Rosarito, Rosarito BC

CASA PLAYA SPA
 The Rosarito Beach Hotel

DISFRUTA DE UN TIEMPO DE RELAJACIÓN CON UN

15% DE DESCUENTO

Elige entre:

- Facial de limpieza básica refrescante (30 min.)
- Masaje sueco (30 min.)
- Exfoliación corporal (30 min.)

POR SOLO

\$779*MXN

CADA UNO

*Precio en pesos, impuestos incluidos. Válido hasta el 30 de junio de 2024. Sujeto a disponibilidad, se requiere cita previa.

+52 (661) 614 4410

spa@rosaritobeachhotel.com

ABRIMOS TODOS LOS DÍAS DE 9 AM A 5 PM

Ubicados dentro del: **ROSARITO BEACH HOTEL**





Reconocen a colaboradoras del Hotel Rosarito durante festejo del Día de las Madres

Por Delia Ruelas

Un delicioso desayuno y rifas disfrutaron las colaboradoras del Hotel Rosarito, por la celebración del Día de las Madres, en el Salón Casa Blanca del legendario hotel.

Al respecto el presidente del Consejo del Hotel Rosarito, Hugo Antonio Torres Ramírez, emitió un emotivo mensaje a todas las madres y un sincero reconocimiento a la capitana Silvia Utley, por su destacada labor durante varios años, de igual forma reconoció a la contadora Maribel Justo, que ha mantenido en orden las finanzas con el Sistema de Administración Tributaria (SAT), resaltando que son pocos los hoteles que poseen una contabilidad perfecta gracias a su responsabilidad.

Extendió el reconocimiento a Edith Natalia García, quien, ha hecho una excelente labor en conjunto con el Departamento de Mantenimiento de la empresa, en la renovación de los cuartos del hotel, una labor grandiosa que no se había visto durante años, en específico la Torre Playas y Coronado.

También reconoció a María Eugenia Contreras, Yudith Ramírez, Mary Catalán, y Paola Avendaño en Reservas.

"Ustedes son el pilar de sus familias, que sostienen con su inmenso amor y sabiduría sus hogares, y lo mismo les digo aquí en la empresa, gracias a ustedes porque hemos seguido adelante y quiero reconocerlas a todas y muy en especial a las jefas de área que son madres y abuelas, que tienen toda esa responsabilidad además de dar amor,

tener perseverancia y sabemos que todas ustedes han pasado noches de desvelo pensando en el bienestar y la salud de sus hijos cuando tiene algún problema y ahora nos toca como empresa agradecerles de esta manera".

Durante el festejo, no podía faltar el reconocimiento a la señora Rosa María Ramírez de Torres, a quien le han rendido homenaje con la creación de la "Plaza Rosita" dentro del hotel.

"Yo recuerdo a mi mamá que cuando íbamos a la escuela nosotros cuatro, nos peinaba hasta asegurarse que todo el cabello estuviera bien acomodado y después nos daba desayuno, siempre procurando nuestro bienestar y por eso hemos reconocido a mi señora madre, Rosa María Ramírez de Torres, con la creación de la Plaza Rosita, dónde está ella dibujada por el

gran pintor rosaricense Paco García, en su gran mural del día de su noche de bodas en 1983".

Por último, el presidente del consejo, agradeció de antemano el apoyo de todas las madres colaboradoras del hotel, que han hecho posible que la empresa continúe brindando un excelente servicio y alentó a continuar así durante los festejos del primer centenario del hotel que inician en mayo.

"Este año Hotel Rosarito cumple su primer centenario y con este equipo sé que vamos a triunfar, salir adelante y estaremos en medios nacionales e internacionales dando la noticia de que el Hotel Rosarito ha hecho lo mejor durante diversos eventos que realizaremos, empezando este mes de mayo, por eso quiero reconocerles su esfuerzo y extenderles mi cariño".





Necesario un mercado de abastos: Mirna Rincón

La candidata del PES a la Alcaldía Mirna Rincón Vargas dijo que es necesario un mercado de abastos para acercar los productos básicos a los comerciantes y a la comunidad en general.

Durante un recorrido por los pasillos del mercado soberruedas de la colonia Constitución, la candidata aseguró que "si construimos un mercado de abastos, nuestros comerciantes y los locatarios del soberruedas comprarán aquí sus productos, generando más empleos y los productos de la canasta básica llegarán mejor".

Al platicar con comerciantes del Frente Único de Mercado Soberruedas,



Rincón Vargas, escuchó las dificultades que sufren muchos comerciantes para surtirse, pues tienen que ir hasta Tijuana a comprar sus insumos o bien esperar que sus proveedores se los traigan.

Afirmó que el Mercado de Abastos dará más empleos y los productos llegarían más frescos y a un mejor precio al consumidor.

"Es una necesidad para los comerciantes y para las familias rosaritenenses, que un mercado de abastos encuentren de todo, abarrotes, dulces y botanas, lácteos, frutas y verduras, cárnicos, pescados y mariscos, artículos de limpieza, flores y hortalizas".



Licores Don Pisto

ESPECIALES "LICORES DON PISTO" Y DON PISTO MAYOREO

Vigencia del 10 al 15 de Mayo 2024

(ESPECIALES SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y/O AGOTAR EXISTENCIAS.)
NOTA: Disponibilidad y Existencias sólo en algunas sucursales.

📧 /licoresdonpisto 📷 /licoresdonpisto

TEQUILA SAN MATIAS CRISTAL 700ML \$659⁰⁰	TEQUILA HERRADURA ULTRA 700ML \$755⁰⁰	TEQUILA TIERRA AZUL DON PISTO REPOSADO CRISTALINO 750ML \$299⁰⁰	TEQUILA MAESTRO DOBEL DIAMANTE 700ML \$687⁰⁰
TEQUILA CENTENARIO PLATA 700ML \$290⁰⁰	TEQUILA SAUZA 3 GENERACIONES CRISTALINO 750ML \$839⁰⁰	TEQUILA CORRALEJO REPOSADO 1LT \$410⁰⁰	TEQUILA CABRILO REPOSADO 750ML+250ML \$149⁰⁰
LICOR CON TEQUILA GRAN MALO HORCHATA 750ML \$312⁰⁰	CREMA DE TEQUILA QUITA PENAS 1L \$236⁰⁰	CREMA DE TEQUILA 1921 750ML \$339⁰⁰	LICOR DE TEQUILA AGAVERO 700ML \$292⁰⁰
MEZCAL PA LA CURA ESPADIN 750ML \$399⁰⁰	WHISKY JOHN BARR BLACK 750ML \$267⁰⁰	WHISKY MC ANDREWS 750ML+250ML \$151⁰⁰	RON BACARDI MANGO CHILE 750ML \$199⁰⁰
VINO CASA MAGONNI SANGIOVESE CABERNET 750ML \$221⁰⁰	VINO BARON BALSICO MEZCLA DE TINTOS 750ML \$358⁰⁰	VINO LA CETTO RESERVA CHARDONNAY 750ML \$213⁰⁰	VINO CYT EXPORTACION SELECTO BLANCO 750ML \$94⁰⁰

PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO... SIN COMPETENCIA!

OFRECIENDO PRECIOS DE MAYOREO EN:
VINOS Y LICORES DESDE UNA PIEZA • CERVEZA DE TODAS LAS MARCAS • SODAS • CLAMATOS • AGUAS • JUGOS ETC. (por paquete o cajas, no refrigerados) • CIGARROS POR PAQUETE.

Ubicada en el Blvd. Benito Juárez #384, Col. Echeverría (A FRENTE A CARLS JR.). Rosarito, TEL: 661 100-2503

COLCHONES BERUN

BERUN MATTRESS S DE RL DE CV

Notifica a los empleados que laboraron durante el ejercicio 2023, por un periodo mayor a 60 días, podrán solicitar el pago de:

REPARTO DE UTILIDADES

Programar cita a partir del 6 de mayo en un horario de 8:00am a 4:00pm
Tel: (661) 613-4963 Ext. 105

VILA Hnos.
SA de CV

Construrama

Ahora es tiempo de aprovechar las promociones de MAYO!

TRABAJAMOS PARA QUE TU AHORRES MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

Visítanos en cualquiera de nuestras sucursales!

Obraera 661 612 0740	Lucio Blanco 661 612 0002	Cuenca Díaz 661 612 5512
--------------------------------	-------------------------------------	------------------------------------



“Las mejores instalaciones de Rosarito a tu servicio”

#SanGabrielContigo

. Av. 5 de Mayo #198, Fracc. Machado
Rosarito, B.C. Tel: 661-612-5595



www.funeralessg.com

Realizan pruebas para contener posible marea alta durante Baja Beach Fest

Por Delia Ruelas

El comité organizador del festival internacional de música del género del reguetón lleva a cabo pruebas para contener la marea alta en la playa, esto como medida precautoria en caso de registrarse la condición de mar de fondo o marea alta, durante la realización del Baja Beach Fest en el próximo mes de agosto.

Para realizar estas prácticas, han instalado a la altura de la playa colindan-

te al estacionamiento concesionado al DIF Municipal, unos cilindros cubiertos de lona, recipientes que se llenan con agua para contener la marea, así lo informó la Zona Federal Marítimo Terrestre (ZOFEMAT), dependencia que informó que las pruebas continuarán hasta el 13 de mayo.

Los cilindros de material parecido al polietileno color anaranjado, se encuentran resguardados por una valla y cordones para evitar que los bañistas o visitantes puedan acercarse así también hay un guardia que cuida dicha estructura.

Cabe recordar que el pasado mes de enero el mar arrojó sacos gigantes de plástico blancos y tubos de metal que fueron utilizados para la construcción de un rompeolas instalado durante el pasado concierto del Baja Beach Fest, por lo tanto, se espera que este material sea más seguro y evite la contaminación en el mar.



Realizarán campaña de promoción del surf durante temporada de verano

Por Delia Ruelas

El Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO) de Rosarito, adelantará una campaña de promoción del surf para contrarrestar las posibles afectaciones negativas debido a la pésima imagen que generó el asesinato de tres surfistas extranjeros en Ensenada.

Cabe resaltar que esta campaña ya estaba dentro de los planes estratégicos del Comité, pero no por el lamentable hecho violento, así lo expresó el presidente del Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO), Cesar Rivera.

“Al momento no hay una campaña en sí para contrarrestar el impacto de la noticia, pero sí traemos una campaña en específico para el segmento de surf, no es debido a este suceso, ya la traíamos en mente para la temporada”.

Expresó que dicha campaña busca reconocer la importancia de este deporte extremo en el municipio así tam-



bién a los principales promotores. “Es campaña de Surf como Estilo de Vida, y que tan importante es para Playas de Rosarito, destacando a los actores y promotores principales de este bello deporte

El presidente resaltó que se encuentran en pláticas con personal de la Secretaría de Turismo del Estado, con el fin de tomar acciones y estrategias de promoción ante un posible decremento de turistas que visitan las costas de la región para aprovechar el oleaje y practicar surf.

Donan salvavidas de San Diego, trajes de neopreno a la División de Rescate Acuático

Por Delia Ruelas

A rededor de 20 trajes de neopreno fueron donados por amigos salvavidas de la estación “Del Mar” de San Diego, California, a la División de Rescate Acuático de Rosarito. La donación de los trajes la realizaron Johnny O’Connell y Brodie, durante su visita al municipio, estos salvavidas norteamericanos se han distinguido por su amistad y altruismo con los elementos rosaritenses desde

hace varios años.

De acuerdo con el coordinador de la División de Rescate Acuático, Aaron González, los trajes de neopreno se utilizarán durante posibles servicios de rescate en el mar, ya sea en la noche, en zonas de acantilados y en temporada de invierno donde el agua es muy fría.

“Simplemente es por la amistad que tienen con los salvavidas viejos que ya no están pero que conocen, ellos siempre han tenido esa inquietud altruista y

esa buena disposición de ayudarnos, así que juntaron unos hules, o trajes de neopreno (wetsuits) que se usan para entrar al agua o surfear, pero a nosotros nos sirven, ya sea de noche, para hacer rescate en lugares donde hay riesgos o piedras, igual cada uno de los muchachos tiene su equipo personal, pero siempre es buena la ayuda que nos traen aunque son usados están en muy buenas condiciones, y este equipo nos ayuda a tener más material”.





Forma parte de nuestro equipo como:

Auxiliar de limpieza

- Primaria terminada.
- Experiencia no necesaria.
- Disponibilidad de horario.
- Actitud de servicio, trabajo en equipo, responsable y dinámico.

Interesados llevar solicitud elaborada a Km 39 Carr Libre
Tijuana-Ensenada S/N Int E2 130 Rancho Santini Tel 661-614-9200
humanresources@sanoviv.com



De nada sirve cambiar el nombre del "Operativo Mochila", si continúa el mismo proceder: Precursor Martín Meza

Por Delia Ruelas

De nada sirve que le cambien el nombre al programa "Operativo Mochila" si continuará procediendo con la intervención agresiva de las autoridades como si se buscarán delincuentes en la calle y no previniendo dentro de las aulas con la intervención de los padres de familia.

Así lo advirtió el precursor del programa, Martín Gerardo Meza, quien señaló que desde antes que este programa se replicará a nivel nacional, se cumplía el objetivo de que fueran los padres de familia quienes revisarán las mochilas y en caso de encontrar algún objeto no permitido en el salón, se presentaba a los padres de familia y ellos tomaban la decisión de qué hacer con el comportamiento de su hijo, así que dicho problema se solucionaba dentro del plantel con la intervención y decisión de los papás.

"Los jóvenes están creciendo y la vida en esta etapa es confusa, así que no se trata de reprimirlos, se trata de prevenir, orientarlos y ayudarlos", expresó luego de recordar en aquel entonces, que fue citado en Ensenada por la Comisión de Derechos Humanos para esclarecer el objetivo del programa, así que él desmintió que fueran los elementos de Seguridad Pública los que revisaban sino los padres de familia, así que la comisión le dio el visto bueno. Recordó que el primer plantel en poner en marcha las revisiones en las mochilas, con la anuencia de los padres de familia fue el Plantel COBACH



Rosarito, con la organización del profesor Héctor Contreras Elizondo.

"La intención del programa no era sancionar ni hacer show, era ayudarlos", pero Seguridad Pública tergiversó los fines del programa, "no hay necesidad de que las autoridades cambien el nombre, si la forma de proceder será el mismo, no era necesario que intervinieran con perros policías, ya que no están haciendo operativo dentro de una penitenciaría".

Aunque el profesor Elizondo le recrimina a Meza el no haber patentado el nombre del programa, la satisfacción moral es mayor porque el programa de revisión mochila trascendió a nivel internacional, aunque no hay reportes documentados, sólo después del año 2000 cuando Ecos de Rosarito, inició a escribir sobre el proyecto de prevención en jóvenes, de Martín Meza, quien destacó el apoyo invaluable del profe Elizondo, pues fue el único que se interesó en implementarlo dentro de su plantel y dar solución dentro de la escuela con los padres quienes decidían qué hacer con su hijo.

Mantienen Australia y 7 países más alerta de viaje para México

Fuente: Formato7

A un mes de su activación y tras el hallazgo de los cuerpos de tres extranjeros en Baja California, el gobierno de Australia mantiene su alerta de viaje para México.

La alerta para mantener un "alto grado de precaución" fue emitida el pasado 5 de abril, principalmente por las amenazas de delitos violentos.

"México tiene un alto riesgo de cometer delitos violentos, incluidos asesinatos, robos a mano armada, agresiones sexuales y secuestros. No viaje de noche fuera de las principales ciudades. La violencia relacionada con las drogas está generalizada", se lee en el sitio web.

La Fiscalía General de Baja California indicó que los cuerpos de tres personas halladas en un pozo fueron identificados por sus familiares.

La versión de las autoridades señala que los dos australianos y el estadounidense viajaban en una camioneta y unos sujetos intentaron robarles sus llantas, pero al resistirse, estos fueron asesinados a balazos.

Después, los sujetos arrojaron sus cuerpos a un pozo, donde también se hallaron los restos de una cuarta persona que llevaba más tiempo en el lugar.

Jake y Callum Robinson, de Australia, y el estadounidense Jack Carter Rhoad viajaron a México para surfear en la península de Baja California.

La alerta del gobierno de Australia también llama a sus ciudadanos a detenerse en los controles carreteros "o



corres el riesgo de que te maten".

Además, destaca que se debe evitar llamar la atención sobre su dinero o negocios ante el riesgo de secuestro o extorsión.

En 2015, dos surfistas australianos, Adam Coleman y Dean Lucas, murieron en Sinaloa, al otro lado del golfo de California, frente a la península de Baja California; las autoridades dijeron que habían sido víctimas de ladrones. Tres sospechosos fueron detenidos en ese caso.

Otros países que mantienen la alerta de viaje son Francia, España, Canadá, Reino Unido, Irlanda, Alemania y desde luego, Estados Unidos.



DENTISTA

DENTISTA PARA NIÑOS
Dr. Humberto Aguirre González
Odontología General y Ortodoncia
PRIMERA CONSULTA GRATIS
Citas: 661 613 0279

¡SOMOS EL ÚNICO MEDIO IMPRESO EN ROSARITO!

ANÚNCIATE CON NOSOTROS

ECOS
DE ROSARITO

(661) 527 1019



SÍGUENOS EN /ecos de rosarito



2 DE JUNIO

VOTA

Rocio ADAME

— PRESIDENTA MUNICIPAL —

Por un Rosarito Seguro con Justicia Social

Candidata a Presidenta Municipal. Coalición Sigamos Haciendo Historia.

PROPUESTAS

- 1 NUEVA CULTURA POLITICA
- 2 SEGURIDAD PÚBLICA, JUSTICIA Y PAZ SOCIAL
- 3 RECUPERACIÓN ECONÓMICA
- 4 BIENESTAR Y DERECHOS HUMANOS
- 5 DESARROLLO URBANO Y GESTIÓN TERRITORIAL
- 6 MEDIO AMBIENTE PARA UN DESARROLLO SUSTENTABLE

SIGAMOS HACIENDO HISTORIA

morena**FUERZA
MEXICO**